



Team Sanity Base
Mozartstraße 15
91088 Bubenreuth
www.sanitybase.com

**BITTE ZUM WORKSHOP
MITBRINGEN ODER AN
UNS MAILEN.**

HAFTUNGSAUSSCHLUSS FÜR WORKSHOP

Wir weisen darauf hin, dass die Teilnahme am heutigen Workshop auf eigene Verantwortung erfolgt. Weder die Veranstalter noch die Workshop-Leiter übernehmen Haftung für Personen- oder Sachschäden, die im Zusammenhang mit dem Workshop oder der Nutzung der technischen Geräte und Tools entstehen könnten.

Die Teilnehmer sind sich bewusst, dass die Nutzung technischer Geräte wie beispielsweise Heatpress, Plotter, Computer oder Tufting Gun mit Risiken verbunden sein kann.

Die Teilnehmer sind selbst dafür verantwortlich, ihre körperliche und geistige Gesundheit zu bewahren und sich vor möglichen Verletzungen oder Schäden zu schützen, die im Zusammenhang mit der Nutzung technischer Geräte und gestellten Tools entstehen könnten. Sollten während des Workshops Fragen oder Bedenken hinsichtlich der Sicherheit oder Gesundheit auftreten, sollten die Teilnehmer diese unverzüglich dem Workshop-Leiter mitteilen.

Die Veranstalter und Workshop-Leiter übernehmen keine Haftung für etwaige Schäden oder Verluste, die sich aus der Nutzung technischer Geräte während des Workshops ergeben könnten. Die Teilnehmer sind selbst dafür verantwortlich, ihre Geräte vor der Nutzung zu prüfen und gegebenenfalls notwendige Maßnahmen zu ergreifen, um etwaige Schäden oder Verluste zu vermeiden.

Mit der Teilnahme am Workshop stimmen die Teilnehmer diesen Bedingungen zu und erklären mit Ihrer Unterschrift, dass sie sich dieser Haftungsausschlusserklärung bewusst sind und ihr zustimmen.

Name des Workshops

Datum und Ort

Name des Teilnehmers



Team Sanity Base
Mozartstraße 15
91088 Bubenreuth
www.sanitybase.com

**PLEASE BRING TO
WORKSHOP OR MAIL
IT BACK TO US.**

DISCLAIMER FOR WORKSHOP

We would like to inform you that participation in today's workshop is at your own risk. Neither the organizers nor the workshop leaders are liable for any personal injury or property damage that may arise in connection with the workshop or the use of technical devices and tools.

Participants are aware that the use of technical devices such as a heat press, plotter, computer, or tufting gun can be associated with risks.

Participants are responsible for maintaining their physical and mental health and protecting themselves from possible injuries or damages that may arise in connection with the use of technical devices and provided tools. If participants have any questions or concerns regarding safety or health during the workshop, they should inform the workshop leader immediately.

The organizers and workshop leaders assume no liability for any damages or losses that may result from the use of technical devices during the workshop. Participants are responsible for checking their devices before use and taking any necessary measures to avoid any damages or losses.

By participating in the workshop, participants agree to these terms and declare with their signature that they are aware of and agree to this disclaimer.

Name of Workshop

Date and Location

Name of participant